



さんぼし

唐津市立西唐津小学校
 学校だより 第10号
 令和7年 5月1日(木)
 文責: 校長 古川 雅



学校 HP

5月になりました

今日から5月となりました。春休みはありましたが、新学期が始まり1ヶ月が経過しました。お家でのお子様の様子はごどうでしょうか？新しい学年には慣れたでしょうか？

明日は、「1年生を迎える会」、「春の遠足」（天候に関わらずお弁当の用意をよろしくお願い致します）、そして週末は子どもたちが楽しみにしている4連休が始まります。まだまだ寒暖の差は激しいようです。楽しい遠足、楽しい4連休を迎えられるように、子どもたちの体調管理をしっかりとお願いいたします。

給食開始当初は、戸惑う様子が見られた、低、中学年の給食の準備・片付けでしたが、随分とスムーズになってきました。



30日、水曜日、5時間目の様子から





給食を食べ、お昼休みしっかりと遊んだ後、5時間目の授業の子どもたちの様子です。

眠くなったり、疲れたりで集中力を欠いてしまいがちですが、どの学年もしっかりと授業に取り組んでいました。

これからの季節の授業は、暑さとのたたかひも加わります。

